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Today’s match was the 22nd all-time regular season meeting between the Fire and CF Montréal.
With 19 shots in today’s game, the Fire has outshot its opponents 39-10 in its last two matches,
previously outshooting Inter Miami CF 20-4 on May 22.
Midfielder Ignacio Aliseda made his second appearance of the season after coming in as a substitute
in the 59th minute. The Young Designated Player made a brief 24-minute appearance for the Fire in
the Club’s home opener on April 17, but had been unavailable for selection due to injury.
To help raise awareness for plastic pollution, the Fire wore the adidas PRIMEBLUE kitsduring today’s
match. PRIMEBLUE is a high-performance yarn made with 50% Parley Ocean Plastic.

Chicago Fire FC (1-5-1, 4 points) fell 1-0 to CF Montréal (3-3-2, 11 points) on Saturday afternoon at
Soldier Field. Producing a 19-6 advantage in overall shots, the Fire created numerous goal-scoring
opportunities throughout the match, including a game-tying header in extra time from defender Wyatt
Omsberg that was ultimately ruled offside due to a subsequent video review. Despite the sustained
pressure from the Fire throughout the match, Montréal managed to score against the run of play when
forward Mason Toye finished a header in the 87th minute.
NEXT GAME: Following a three-week break due to the FIFA window, the Fire will return to league play
on Saturday, June 19 against the Columbus Crew at Historic Crew Stadium. Beginning at 6:30 p.m. CT,
the match will be broadcast live on WGN-TV, CFFC Live and TUDN 1200AM.

NOTES:

Goals:
CFM - Toye (3) (Bassong 1) 87’

Stats Summary: CHI / MTL
Shots: 19 / 6   Shots on Goal: 6 / 3   Passing Accuracy: 72 % / 69.4%   Saves: 2 / 6  Corners: 7 / 2 
Fouls: 13 / 19   Total passes: 404 / 395  Offsides: 9 / 0   Possession: 51.5% / 48.5%
Attendance: 6,680 (limited capacity due to COVID-19-related safety protocols)
Referee: Victor Rivas
Assistant Referees: Eric Weisbrod, Gjovalin Bori    Fourth Official: Natalie Simon
VAR: Malik Badawi, Michael Kampmeinert
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La colombiana Mariana Pajón, de 29 años, brilló este domingo y ganó la cuarta válida de la Copa
Mundo de BMX, disputada en Bogotá donde recalcó el buen nivel mostrado el sábado cuando ganó la
tercera parada al superar con solvencia a sus rivales.
Pajón, bicampeona olímpica de esta disciplina, se impuso en la carrera a la estadounidense Payton
Ridenour, que fue plata, y a la rusa Natalia Afremova, que hoy fue bronce y en la víspera había
llegado en la segunda posición.
La otra colombiana que disputó la final fue Gabriela Bolle, que sufrió una caída y terminó en el último
lugar.

"Rompí mi tiempo de ayer, pese a la lluvia. Estoy muy feliz. Yo estuve lesionada el año anterior a la
pandemia, amo correr y por eso me encanta estar aquí compitiendo", dijo la colombiana al canal
Olímpico al término de esta competencia, tras la cual mira con altas expectativas a los Juegos de
Tokio.
Al igual que Pajón, en la categoría masculina el francés Joris Daudet, que había ganado tres veces el
oro en el Campeonato Mundial de Ciclismo BMX, revalidó el triunfo que consiguió el sábado y se
impuso en una reñida carrera en la que solo pudo tomar vuelo en los metros finales.
El colombiano Carlos Ramírez, bronce en los Olímpicos de Río y quien mejoró tras una difícil jornada
en la que no había tenido su mejor rendimiento, fue segundo mientras que el tercer puesto lo ocupó el
francés Arthur Pilard, que también tuvo opciones de llevarse la victoria en una reñida final.

El campeonato, en el que participaron algunos de los mejores bicicrosistas del mundo, es clave
porque es la única competencia clasificatoria a los Juegos Olímpicos luego de que se cancelaran por
la pandemia de la covid-19 las dos primeras rondas de la Copa del Mundo, que se iban a disputar a
principios de mayo en Alemania.
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 La delegación de Brasil comanda este domingo el medallero del 52 Campeonato Sudamericano de
Atletismo que se disputa en Guayaquil, clasificatorio para los Juegos Olímpicos de Tokio, mientras
que Ecuador lidera en los 20 kilómetros marcha.
Con 14 medallas de oro, hasta el momento, en las dos primeras jornadas del torneo que concluirá
este lunes, los brasileños son los amos y soberanos del atletismo, pues también han conseguido 8
medallas de plata y 6 de bronce.
Los brasileños han sobresalido hasta hoy en
salto largo (mujeres), lanzamiento de
jabalina (mujeres), 100 metros llanos (mujeres),
100 metros llanos (hombres), en 1.500 metros 
llanos (hombres), 10.000 metros llanos
(hombres), 400 metros (mujeres), 100 metros
con vallas (mujeres), salto alto (hombres),
lanzamiento de disco (mujeres), 3.000 metros
con obstáculo (hombres), 3.000 metros con
obstáculo (mujeres), salto triple (mujeres) y
400 metros (mujeres).
Por su parte, los marchistas Glenda Morejón
y Luis Chocho han otorgado oro a Ecuador
en los 20 kilómetros en la pista del estadio Modelo "Alberto Spencer".
  Maritza Guamán y Jhonatan Amores se quedaron con las medallas de bronce también en los 20
kilómetros de marcha, tanto Morejón, Chocho y Guamán han completado las marcas mínimas para ir
a Tokio, y Amores quedó con grandes posibilidades para lograr el billete olímpico.
Las hermanas venezolanas Edymar y Joselyn Brea otorgaron las medallas de oro, únicas hasta el
momento a la delegación venezolana. Edymar en los 10.000 metros llanos y Joselyn en los 1.500
metros llanos.
Colombia alcanza el segundo puesto del medallero, con 5 de oro, 5 de plata y tres de bronce. Las de
oro fueron en salto alto, con Jennifer Lariza Rodríguez; en los 400 metros llanos, con Kelvis Padrino
Villalanza; en salto con garrocha, Katherin Castillo; en lanzamiento de jabalina, con Arley Ibarguen y
en salto largo, con Arnovis de Jesús Dalmero.
La delegación chilena también se
 adjudicó una medalla de oro, en el 
lanzamiento del disco, a través de 
Nervi Lucas, con una distancia de 63.18 
metros, seguido de los brasileños Alan 
De falchi (plata) 61.16 y Filho Wellinton 
Fernández (bronce) 59.55.
 Argentina ha conseguido podio con
plata y bronce, con Federico Bruno 
en los 1.500 metros (plata), y los bronces 
fueron para Mariana Borelli en los 1.500 
metros llanos, Carlos Layoy, en salto 
alto y Belen Adaluz Casetta, en los 3.000
metros con obstáculos.
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El piloto brasileño Helio Castroneves, del equipo Meyer Shank Racing, que se proclamó este
domingo campeón de la edición 105 de las 500 Millas de Indianápolis, su cuarto título, hizo historia al
estar en el podio junto con el español Alex Palou, segundo.
El mexicano Pato O'Ward, que lideró algunas vueltas de las 200 en el mítico Indianapolis Motor
Speedway, al final terminó de cuarto, pues en el último sprint no aguantó el ritmo del francés Simon
Pegenaud, con quien perdió el pulso por el tercer lugar.
Castroneves, de 46 años, se une a los legendarios a A.J. Foyt, Rick Mears y Al Unser como los
únicos cuatro veces ganadores de la carrera del año más importante en la modalidad IndyCar
después de haberla ganado en el 2001, 2002 y 2009.
El piloto brasileño también se convirtió en el cuarto en ganar la carrera a los 46 años y se une a los
estadounidenses Al Unser Jr., Bobby Unser y Emerson Fittipaldi.
Castroneves es el tercer deportista con más de 40 años que gana esta temporada un título de
campeón después de que el mariscal de campo Tom Brady, 43 años, logró el Super Bowl LV de la
NFL y el golfista Phil Mickelson, de 50 años, un torneo mayor del PGA Tour.
El brasileño, que ha esperado 12 años para conseguir la hazaña, volvió a convertirse en 'Spiderman'
al trepar la valla del circuito para comenzar su celebración.
El triunfo le permite consolidarse como uno de los mejores pilotos de la IndyCar gracias a la
experiencia que demostró en la recta final de la carrera en la que mantuvo un gran duelo individual
con Palou, de 24 años, del Chip Ganassi Racing, y O'Ward, de 22 años, del Arrow McLaren SP.
Castroneves tomó la delantera cuando faltaban dos vueltas para el final y superó un poco de tráfico
en la última para recibir la bandera a cuadros que lo consagró campeón de la carrera más importante
del año en el Indianapolis Motor Speedway.
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A más de 9.000 kilómetros de Milán, la localidad colombiana de Zipaquirá, cercana a Bogotá y de
donde es oriundo Egan Bernal, celebró este domingo con el corredor del Ineos el título del Giro de
Italia tras la última etapa, una contrarreloj con llegada en la Plaza del Duomo en Milán.
Las señales de que Bernal nació en Zipaquirá, conocida por su turística Catedral de Sal, aparecen en
los letreros de carretera a la entrada de esta localidad donde hizo sus estudios de bachillerato el nobel
de Literatura colombiano, Gabriel García Márquez.
En este pueblo, que hace parte del departamento de Cundinamarca, muchas de las paredes también
tienen pintado el rostro de Bernal o su nombre e incluso algunos restaurantes hacen publicidad
mencionando al ganador del Giro de Italia.
Al igual que cuando ganó hace dos años el Tour de Francia, el pueblo se preparó para la celebración,
aunque la pandemia de covid-19 y la crisis política y social que vive Colombia mermaron la asistencia
de los aficionados.
RODADA DESDE TEMPRANO
Desde temprano, grupos de ciclistas llegaron hasta Zipaquirá para ver la contrarreloj en la Catedral de
Sal, la principal atracción turística de esta población y uno de los lugares más visitados de Colombia.
Antes de subir a la loma donde está la plazoleta en la que fue instalada una pantalla gigante, algunos
visitantes aprovecharon para bajarse de sus bicicletas y tomarse una foto con un mural de Bernal que
fue hecho por los artistas Cacerolo y Luis Carlos Cifuentes cuando ganó el Tour.
Allí estaba Jhon Chaves, quien aprovechó la coyuntura para vender réplicas de la Maglia Rosa a
quienes pasaban por la zona y para celebrar lo logrado por Bernal.
"Es una emoción como colombiano porque el ciclismo es un deporte muy bueno y pues Colombia
necesita esas buenas noticias", expresó a Efe Chaves, quien agrega que el triunfo de su compatriota
servirá para "ayudar con las ventas" a su empresa La Cumbre Bike.

CICLISTAS EXALTAN A SU HÉROE
Con camisetas de la selección colombiana de ciclismo, maillots de diferentes equipos y carteles, más
de un centenar de aficionados se reunieron en la plaza exterior de la Catedral de Sal, ubicada en una
mina cuyo interior estaba teñido de rosa en homenaje al corredor del Ineos.
"Egan, vamos con todo", rezaba una de las pancartas de la multitud, que estallaba en júbilo cada vez
que aparecía en pantalla o nombraban a su ídolo.
Cuando el ciclista cruzó la meta y consumó su título, un grito de emoción se paralizó por un momento
cuando la transmisión de televisión se cayó, los aficionados saltaron, se abrazaron, aplaudieron y
gritaron, al unísono, "campeón, campeón".
ORGULLO PARA SUS FORMADORES
Entre los asistentes estaba Carlos Muñoz, un veterano entrenador de ciclismo de Zipaquirá que hizo
parte de su proceso formativo, quien asegura a Efe que Bernal era un "niño era muy pilo (inteligente)"
que "todo lo tenía, porque tiene la virtud de ser un gran deportista".
"Nos sentimos orgullosos porque después de ese bajón que tuvo por salud (en 2020), siempre
desmotiva bastante tanto a él como a los aficionados. Pero gloria a Dios que se están dando las
cositas, acá lo tenemos con otro título internacional", manifiesta el entrenador, quien dice que lo ayudó
a formar su técnica para descender.
El bajón al que se refiere es a la lesión de espalda que lastró su rendimiento en la temporada de 2020,
especialmente en el Tour de Francia.
Es por ello que confiesa que lo que hacía para apoyarlo era "rezar día a día para que no se involucrara
en ninguna caída y que lograra ser campeón del Giro de Italia, que es lo más importante para él, para
su vida personal, su familia, nuestra Colombia y nuestra amada Zipaquirá".
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El francés Fabio Quartararo (Yamaha YZR M 1) consiguió su tercera victoria de la temporada en el
Gran Premio de Italia de MotoGP que dijo iba "en honor de Jason -Dupasquier- y su familia".
"Ha sido duro, porque cuando estás en el minuto de silencio te embargan las emociones y es difícil
mantener la concentración", afirmó Quartararo, quien sobre la carrera explicó: "El dispositivo de
salida ha funcionado bien y quería llegar primero a la primera curva, pero me adelantó Bagnaia y
luego me llevó dos vueltas ponerme otra vez delante y empujar a tope".
"Sabía que el neumático trasero iba a tener mucho desgaste", señaló el piloto de Yamaha, quien
sobre la caída de Bagnaia recordó:"El viento nos impulsaba fuera porque soplaba muy fuerte y en la
Safety Commission ya apuntamos que el arcén exterior está un poco por debajo de la línea y cuando
quieres volver la rueda te hace un extraño y creo que ahí fue donde perdió la moto. Se fue un poco
largo por el viento y cometió un error".
Al referirse a sus victorias, Fabio Quartararo ha señalado: "Cuando ganas las dos primeras carreras
te sientes distinto y yo nunca había liderado un campeonato al margen del FIM CEV, pero esto es
MotoGP, de repente era muy irregular, me caía y estaba detrás, pero este año he ganado en
madurez como piloto y como persona y eso me ayuda a mi trabajo en los Grandes Premios".
Una vez más, sobre la muerte de Jason Dupasquier, el piloto francés aseguró: "No hay ninguna
preparación posible ante algo así, te pones el casco, sales ahí y tratas de olvidarlo, pero
inevitablemente cuando llegas a la curva nueve se te pasa por la cabeza. Pero cuando tienes una
misión, que es ganar, y paso a paso te va desapareciendo de la mente".
"Es verdad que cuando estaba en cabeza, con margen por detrás, se me pasaron muchas cosas por
la cabeza y una de ellas era Jason. Nunca le he llegado a conocer pero en cualquier caso era un
chaval de 19 años y siempre es un palo perder a uno de nuestros pilotos. Todos sabemos el riesgo
que corremos pero estos momentos son muy duros", comentó afectado el líder del mundial.

Fabio Quartararo no dudó en disputar el gran premio. "Hay que respetar al equipo, a la familia y a
Jason; es un momento duro para nosotros, pero es nuestra muestra de respeto para el fallecido. No
es fácil, pero esperamos no tener que vivir más momentos así".
En el aspecto técnico, Quartararo se mostró contento al afirmar que "ahora mismo" tienen "un
paquete muy completo en Yamaha".
"La velocidad punta no es la mejor, pero en dos circuitos de velocidad como Qatar o Mugello, hemos
ganado nosotros, lo que nos ha faltado era el 'holeshot' -dispositivo de salida en el tren delantero-,
porque nuestras salidas eran horribles y han mejorado mucho", continúa el francés sobre su nuevo
dispositivo, del que dice que "funciona muy bien, pero estaba un poco asustado por que la posición
de la moto es alta y llega muy baja en la frenada y te asustas".
"A una vuelta la velocidad punta no es tan importante y a nivel de carrera he recobrado la confianza,
porque somos capaces de gestionarla sin tener esa velocidad de las Ducati", aseguró.
"Este año he recuperado esas buenas sensaciones y ahora sé dónde están los límites del tren
delantero y nuestra moto tiene este punto fuerte que ya tenía en 2019", explicó Quartararo.
Y, en lo que se refiere a los problemas físicos, Fabio Quartararo dijo estar "contento con la
operación", porque desde Jerez ha tenido "cero problemas".

"Este circuito es uno de los que más te exige físicamente, así que estoy muy contento de haberme
sometido a esta operación", recalcó el piloto de Yamaha.
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La japonesa Naomi Osaka, número 2 del mundo, fue sancionada este domingo con 15.000 dólares
de multa por no acudir a la rueda de prensa tras haber superado la primera ronda de Roland
Garros, cuyos organizadores amenazaron con expulsarla del torneo si repite esa conducta.
"Hemos avisado a Osaka de que si continúa rechazando sus obligaciones mediáticas durante el
torneo se expone a otras consecuencias ligadas al código de conducta (...) incluso la exclusión del
torneo", indicaron los organizadores en un comunicado firmado también por responsables de los
otros tres torneos del Grand Slam.
La nipona puede también recibir mayores multas y ver vetada su participación en los otros grandes,
añadieron.
 Osaka habló desde la pista tras superar la primera ronda de Roland Garros al vencer a la rumana
Patricia Maria Tig por 6-4 y 7-6 (4), pero posteriormente, como había avisado, no fue a la
conferencia de prensa.
La jugadora considera que enfrentarse a la prensa daña su salud mental y optó por no hacerlo.
Roland Garros indicó que había alertado a la jugadora de las consecuencias de mantener esa
actitud en un deporte que tiene regulada la obligación para los tenistas de atender a los medios de
comunicación, al tiempo que le ofreció su ayuda.
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El campeón de peso ligero del Consejo Mundial de Boxeo (CMB), el estadounidense Devin Haney,
retuvo su título con una victoria competida por la vía de la decisión unánime sobre el aspirante, el
venezolano Jorge Linares.
Los jueces dieron puntuaciones de 116-112, 116-112 y 115-113 para Haney, en la pelea pactada a 12
episodios, que se llevó a cabo en el "Michelob Ultra Arena" en Las Vegas (Nevada).
Haney, de 22 años, mejoró su marca a 26-0, con 15 nocauts, mientras que Linares la vio caer a 47-6,
con 29 triunfos por la vía rápida.
El campeón estadounidense, un nativo de San Francisco, resultó lastimado en los asaltos 10, 11 y 12
por el castigo que le propinaba Linares, de 35 años, aunque lo negaba con la cabeza, pero se veía
claramente herido y en modo de supervivencia en los episodios 11 y 12 con acciones de ir al cuerpo a
cuerpo, pero para agarrarse al púgil venezolano, nativo de Barinas.
A pesar de sujetar a Linares una y otra vez durante la mayor parte de los últimos tres asaltos, Haney
nunca fue advertido de parte del árbitro del combate por la táctica que el campeón estaba utilizando.
Pero si molestó a los aficionados que presenciaron la pelea que comenzaron a abuchear al campeón
por buenas razones en la recta final de la pelea, incluso durante su entrevista posterior a conocerse el
veredicto.
El que dieron los tres jueces que marcaron las tarjetas a favor del campeón estadounidense, que pudo
retener la corona mundial, en otra decisión que dejó más interrogantes que certezas, algo que ya es
común en el mundo del deporte del boxeo.
Después de la pelea, Haney afirmó que nunca resultó herido en la pelea y que venció a Linares
fácilmente, diciendo que está listo para unificar el título contra el estadounidense hondureño Teófimo
López si eso está en las cartas.

Hotel  & Conference Center
Glendale Heights, IL
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Peyton Royce, cuyo nombre real es Cassie Lee, abandonó la WWE en plena ola de despidos del mes de
abril. La australiana dejó de golpe y plumazo la compañía wrestling más importante del mundo, en la que
había ido escalando posiciones, llegando incluso a tener un push para acabar siendo aspirante al título
de la división femenina. Sin embargo, de la noche a la mañana dejó de contar para los intereses de la
empresa. Una marcha que causó especial revuelo y que está rodeada de agentes extradeportivos y
personales ligados con la salud mental de la luchadora.
En el estreno del podcast de Peyton Royce y Billie Kay, componentes del dúo IIconics, la luchadora
australiana se sincera con sus fans. “Me solía poner enferma en los aeropuertos. No me resultaba fácil
tomar un avión, y en ocasiones hasta vomitaba antes de viajar. Iba a peor cada semana”, admite una
Royce a la que la presión de trabajar para la WWE le fue pasando factura con el tiempo. “Si viajo por
placer todo está bien, pero si es por trabajo lo pasaba mal. Sabía que no volvería a casa hasta dentro de
cinco días, y después sólo tendría dos noches para lavar la ropa, reorganizar la maleta, hacer mis tareas
y, a lo mejor, medio día para dedicarlo a mi prometido, a mis perros y a mí. Todo eso realmente me pasó
factura en lo referente a mi salud mental”.
Precisamente eso, la eterna olvidada en el deporte, la salud mental, acabó afectando en exceso a una
Peyton Royce absolutamente sobrepasada por su día a día como luchadora de la WWE. “Mentalmente
no es tan fácil como parece”, confiesa, al tiempo que admite que tuvo que ponerse en manos de
profesionales para intentar encontrar una forma de gestionar todo lo que la estaba machacando
psicológicamente.
Aun así reconoce que hizo todo lo posible para dar el 100% en todos y cada uno de los shows en los
que participó. Motivo por el cual su despido la pilló por sorpresa y la afectó muchísimo. “Fue un shock.
Sé que la WWE hace recortes en su presupuesto cada año, pero no lo vi venir. Quizás tendría que
haberme dado cuenta que iba a pasar”, relata la luchadora australiana en su podcast. “Fue un shock
total y aún me duele. No lo entiendo”.
Un lastre más común de lo deseado
Sin embargo, Peyton Royce no es la primera persona relacionada con la WWE que habla abiertamente
de problemas con su salud mental. Varios son los luchadores de la compañía que han admitido haber
pasado, por ejemplo, por episodios de depresión.
Sasha Banks confirmó en el podcast del legendario Stone Cold que pasó por una situación muy similar
a la que está viviendo ahora Peyton Royce. Los constantes viajes y la falta de días libres y de descanso
hicieron que cada vez fuese más complicado rendir en su profesión. Además, la gota que colmó el vaso
fue su ‘crisis de identidad’. “Durante más de siete años no he escuchado mi nombre real”, explica
Banks (Mercedes Justine Kaestner-Varnado). “Llegué incluso a olvidarme de quién era”.
Algo similar afectó también a Braun Strowman, que admite haber pasado largos periodos de depresión
durante 2019, lo que le mantuvo apartado de los cuadriláteros durante mucho tiempo e incluso romper
su relación sentimental con su pareja en aquella época.
Aunque el caso más llamativo del Universo WWE actual es el de Bray Wyatt. Una de las mentes más
privilegiadas y creativas de la lucha libre profesional no es precisamente ajena a estos asuntos. La
muerte de su buen amigo Brodie Lee le ha afectado hasta el punto de verse sumido en una depresión
que ha frenado en seco la marcha de su personaje The Fiend en la empresa. No ha vuelto a aparecer
en el ring desde la pasada edición de Wrestlemania.

ARTICLE BY:  YAH
O

O





Brasil, Colombia, Ecuador y Venezuela dominaban hasta la tarde del sábado el 52 Campeonato
Sudamericano de Atletismo que se disputa en la ciudad ecuatoriana de Guayaquil, clasificatorio para
los Juegos Olímpicos de Tokio.
La delegación brasileña acumulaba 4 medallas de oro, seguido de Colombia y Ecuador con 2 y con
Venezuela con una.
Leticia Oro Melo, en salto largo; Laila Ferrer, en lanzamiento de jabalina; Rosa Vitoria Cristina Silva,
en los 100 metros planos y Felipe Bardi, también en los 100 metros planos, han bañado de oro a
Brasil.
Por su parte, Arnovis de Jesús Dalmero, en salto largo y Arley Ibarguen, en lanzamiento de la
jabalina, son los campeones por la delegación de Colombia.
Ecuador ganó en los 20 km de marcha con Glenda Morejón que obtuvo el oro y el récord
sudamericano absoluto, además del de la categoría sub'23 y el récord de Campeonato, que su
compatriota Karla Jaramillo había logrado en el 2019 en Lima, cuando también ganó esta medalla
de oro con 1h30:52.
Morejón, quien este domingo festejará sus 21 años, también posee el récord sudamericano absoluto
(y mundial junior) de los 20 kilómetros en ruta con 1h25:29 desde su debut en La Coruña 2019.
Además de Morejón, también obtuvo el primer puesto en salto alto Joice Beatriz Micolta. Entretanto,
la venezolana Edymar Brea-Abreu ganó la de oro en los 10.000 metros llanos en la pista del estadio
Modelo "Alberto Spencer".
En salto largo, Oro Melo alcanzó una distancia de 6 metros y 63 centímetros, seguida de su
compatriota Eliane Martins, con 6 metros y 57 centímetros y el bronce fue para la panameña
Nathalee Aranda, con 6 metros y 34 centímetros.

En lanzamiento de la jabalina, Ferrer logró distancia de 59 metros y 97 centímetros; en el segundo
puesto quedó la colombiana María Lucelly Murillo, con 59 metros y 92 centímetros; y el tercer puesto
fue para la brasileña Juceline Sales de Lima, con 59 metros y 65 centímetros.
En 100 metros planos, detrás de Rosa Vitoria Cristina Silva, que logró tiempo de 11s10; llegó la
ecuatoriana Marizol Landázuri, con 11.39 y tercera Jasmine Abrams, de Guyana, con 11.50.
En los 100 metros varones, Bardi cronometró 10.10, en el segundo lugar llegó Emanuel Archibald,
de Guyana, con 10.23 y Derick de Souza Silva, quedó tercero con 10.35.
En salto largo, Dalmero alcanzó la distancia de 7 metros y 94 centímetros; seguido del uruguayo
Emiliano Lasa, con igual registro; y tercero el brasileño Aleksandro do Nacimiento Melo, con 7m93.
En el lanzamiento de la jabalina, Ibargüen logró el primer puesto con 75.62 metros; seguido de Billy
Williams Julio, nacido en Venezuela, naturalizado colombiano y como tal, alcanzó el segundo puesto
con 75.53, mientras que el ecuatoriano José Orlando Escobar alcanzó 73.57.
La ecuatoriana Morejón alcanzó la marca en los 20 kilómetros, en 1 hora, 25 minutos y 29
segundos; la brasileña Erica Rocha de Serna, llegó segunda con 1h30:52 y tercera la también
ecuatoriana Martiza Guamán, 1h32:46.
La venezolana Brea-Abreu recorrió los 10.000 metros en 34 minutos 5 segundos y 25 centésimas;
segunda fue Silvia Ortiz de Ecuador, en 34:06.61 y tercera Joselyn Camargo, de Bolivia, en
34:09.54.
El Sudamericano continuará este domingo y concluirá el lunes.
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El italiano Damiano Caruso, vencedor de la vigésima y penúltima etapa del Giro, y segundo
clasificado de la general de la carrera, declaró abiertamente que había sido un “día mágico” en las
rampas de Alpe Motta.
“Sabía que era un día muy importante para mí. Para confirmar el podio e intentar conservar el
segundo puesto, pero al final nos ha salido una etapa muy buena”, explicó poco después de
cruzar la línea de meta.
  “Mis compañeros y yo hemos rodado muy bien. Hemos sacado el máximo partido. Ha sido una
jugada que no estaba planeada”, reconoció. “En la bajada de San Bernardino vimos que el equipo
DSM estaba aumentando el ritmo y Pello Bilbao y yo decidimos ir a por ellos porque pensamos
que podía ser un buen movimiento. Al final resultó ser la jugada ganadora”, dijo.
“Le di las gracias a Pello antes de que se descolgara. Hizo un trabajo enorme y fue genial al final
porque pudimos acabar con victoria”, dijo.

 La Federación Venezolana de Fútbol (FVF) escogió en la semana nuevas autoridades y Pedro
Infante, un exministro de Deportes en el país sudamericano y actual diputado oficialista, forma
parte de la directiva ganadora en las elecciones, informó el ente.
 El empresario Jorge Giménez será el nuevo presidente de la federación local y lo acompañarán
Infante, como primer vicepresidente y José Antonio Quintero y Akram Almatni, como segundo y
tercer vicepresidente, informó la federación en su página web.
 El anterior presidente de la FVF, Jesús Berardinelli, murió bajo custodia policial el 5 de agosto
del año pasado. Las autoridades lo investigaban por presunto mal uso de fondos públicos, pero
su familia desestimó las acusaciones.
 La FIFA había nombrado el año pasado un comité de normalización para hacerse cargo de la
federación local y celebrar elecciones para escoger nuevos directores, una votación que se
organizó el viernes en Caracas.
 "Hemos trabajado y nos merecemos ir a un mundial", dijo Giménez, de 33 años, al ser elegido
presidente, según una nota de prensa oficial.
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La surfista puertorriqueña Havanna Cabrero logró avanzar a la segunda ronda de los Juegos Mundiales
de la Asociación Internacional de Surfing (ISA, por sus siglas en inglés) -que se celebran en las playas El
Sunzal y La Bocana en El Salvador y que otorgan plazas para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020- al
cerrar en segunda posición en su manga con puntuación de 11.94.
 Cabrera entró al mar este domingo en el primer día competencia y sólo fue superada en la sexta serie por
la portuguesa Teresa Bonvalot, que quedó primera con puntuación de 13.24.
En el caso de Ricardo Delgado y Manny Valentín, ambos entraron a la ronda de repechaje al terminar en
la tercera posición de sus series. Delgado acumuló 8.23, mientras Valentín hizo lo propio con 8 puntos.
“Ellos todavía no se han eliminado. Tiene otra oportunidad. Si pasan esa ronda de repechaje, vuelven al
evento principal”, expresó el presidente de la Federación de Surfing de Puerto Rico, Oscar Martínez.
“Havanna logró una de las mejores puntuaciones del día, por encima de atletas que son parte del tour y
participan a nivel profesional. Tuvo muy buena ejecución hoy”, añadió el líder federativo.
 Martínez indicó que mañana, lunes, se conocerá cuando este trío de atletas volverá a correr olas.
Quienes sí competirán mañana serán Faviola Alcalá, que lo hará a las 10:20 a.m., hora de Puerto Rico, y
Mia Calderón y Dwight Pastrana, los dos a las 11:40 a.m. Las competencias serán transmitidas en vivo a
través del portal de la ISA. Martínez expuso que mañana se espera una marejada nueva en horas de la
tarde, y añadió que el oleaje ha estado “de nivel mundial”.
 Este clasificatorio otorga siete boletos olímpicos para la rama femenina y cinco para los varones. En total,
compiten 256 surfistas de 52 países de todos los continentes. De hecho, esta es la mayor cantidad de
atletas en competencia en la era moderna del evento, que desde 2013 las divisiones se acortaron para
incluir únicamente tabla corta de Hombres y Mujeres.

Jason Dupasquier es el quinto piloto caído en la era MotoGP, entendida como tal a partir de la temporada 2002.
Los precedentes al fallecimiento del piloto suizo en el GP de Italia son los de Daijiro Kato en Japón 2003, Shoya
Tomizawa en San Marino 2010, Marco Simoncelli en Malasia 2011 y Luis Salom en Cataluña 2016.
Muchos son los pilotos fallecidos por accidente en gran premio, 42 concretamente, ya fuera en el propio circuito o
días después, como sucedió con Santi Herrero en 1970, que falleció en el hospital de Douglas tras el gravísimo
accidente sufrido en la Isla de Man.
La pérdida de Dupasquier llega a cuatro días de que se cumpla el quinto aniversario del fallecimiento de Salom,
en el circuito de Cataluña, al que llegará precisamente la caravana mundialista la próxima semana.
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https://isasurf.org/event/world-surfing-games/

